

Olvín Villalobos:

En expo empleos y oportunidades 2021, los hondureños obtendrán trabajo, capital semilla, desarrollo de negocios y créditos blandos

San Pedro Sula, jueves 28 de enero de 2021.- "Este día bajo la iniciativa del Presidente Juan Orlando Hernández, en el marco de la Operación 'No Están solos' hemos instalado en San Pedro Sula la Expo Empleo y Oportunidades 2021, evento mediante el cual se brindará a nuestros hermanos del Valle Sula, soluciones laborales, de emprendimiento, créditos blandos y capital semilla", dijo el Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Olvín Villalobos.



La Inauguración de Expo Empleo y Oportunidades 2021, estuvo a cargo de la Designad Presidencial María Antonia Rivera, El Ministro de Trabajo Olvín Villalobos y los Vice Ministros Mario Villanueva y Cristobal Corrales.



El evento es un esfuerzo conjunto que incluye al

sector privado y los entes del gobierno que atienden y resuelven las necesidades de los hondureños como Ciudad Mujer, SENPRENDE, INFOP, y BANHPROVI.

El Ministro Villalobos, resaltó que en este evento todo hondureño que llegue será atendido y se llevará algo que le solucione su vida, esto puede ser una de las más de 1.000 plazas de empleos que se están ofreciendo o bien puede presentar a los encargados de SENPRENDE una idea sobre

un emprendimiento y lograr obtener el capital semilla para desarrollarlo.

Financiamiento y capacitación

Destacó además que el Gobierno ha puesto a disposición de los hondureños más de 7 mil millones de lempiras, para atender las solicitudes de emprendimiento a través de BANHPROVI, con tasas de interés bajas.

También está ofreciendo a los hondureños capacitaciones para que obtengan las habilidades necesarias ya sea para lograr un trabajo asalariado o para inicie su propio negocio, a través del Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP).

Para las personas que no podrán asistir de manera presencial se habilitó la dirección electrónica www.trabajo.gog.hn.



La Expo Empleo y Oportunidades 2021, está desarrollándose de manera presencial y virtual mediante la plataforma www.trabajo.gog.hn.

La actividad a cargo de la Secretaría de Trabajo se replicará en otros sectores del país y siempre con una estricta aplicación de los controles sanitarios.



La bioseguridad, aseo de manos, distanciamiento y toma de temperatura se aplicó estrictamente para ingresar al campus.